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Anfrage 

betreffend Kriminalitätsbelastung von Linz, Wels, Steyr und der ober
österreichischen Bezirke im Jahr 1993 
( Regionalanliegen 177 ) 

Medienberichten der letzten Wochen ist zu entnehmen, daß die Kriminalität im 
Jahr 1993 leicht zurückgegangen ist. Leider gibt es bisher noch keine detaillierten 
Aufstellungen, die veröffentlicht wurden. 

Daher richten die gefertigten Abgeordneten an den Bundesminster für Inneres die 
folgende 

Anfrage: 

1) Gibt es eine Statistik, die über die Kriminalitätsbelastung der Städte Linz, 
Wels und Steyr sowie der einzelnen politischen Bezirke Oberösterreichs 
Auskunft gibt ? 
Wenn nein, ist in nächster Zukunft geplant, eine solche Statistik zu erstellen ? 

Wennja: 

2) Wieviele gerichtlich strafbare Handlungen wurden in den Städten Linz, Wels, 
Steyr und in den Bezirken Oberösterreichs im Jahr 1993 verübt? 

3) Wieviele davon waren Verbrechen und Vergehen, aufgeschlüsselt nach 
Statutarstädten und Bezirken? 

4) Wieviele Delikte gegen Leib und Leben wurden registriert? 

5) a) Wieviele Eigentwnsdelikte wurden registriert? 
b) Wie hoch war die Anzahl der Ladendiebstähle ? 

6) Wieviele Suchtgiftdelikte wurden im gefragten Zeitrawn verübt? 

7) Wieviele Sittlichkeitsdelikte wurdel1im gefragten Zeitrawn registriert ? 

8) Wie hoch war der Anteil an ausländischen Tatverdächtigen bei den Delikten 
gegen Leib und Leben, den Eigentumsdelikten, den Sittlichkeitsdelikten und 
den Suchtgiftdelikten ? 
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